

Fecha:27-06-2025Pág.:7Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:397,8Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Matriz de Lipigas profundiza internacionalización: entra a Ecuador con la compra de firma de GNL

Matriz de Lipigas profundiza internacionalización:

entra a Ecuador con la compra de firma de GNL

La compañía adquirió el 70% de Sycar en el país sudamericano. En su junta de accionistas, había anunciado la primera exportación de GNL a dicho mercado, abriendo la puerta a un eventual arribo.

POR KAREN PEÑA

Tal como se suponía, LipiAndes -matriz que agrupa a las empresas Lipigas y Evol en Chile y distintas firmas en Perú y Colombia- dio un nuevo paso en su proceso de internacionalización al ingresar a un cuarto país, Ecuador.

La compañía cerró un acuerdo de comercialización de gas natural licuado (GNL) desde Perú hacia el mercado ecuatoriano, con lo que amplía su red de cobertura energética en el continente.

Esto va en línea con lo adelantado por DF en mayo cuando en la junta de accionistas de la compañía se destacó que la fima había realizado la primera exportación de gas natural licuado (GNL) a Ecuador, abriendo la puerta a un eventual arribo a ese país.

Según se informó este jueves en un hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), el directorio de Empresas Lipigas, por unanimidad, autorizó la adquisición del 70% de Sycar Infraestructura S.A.S. en Ecuador, la cual se dedica a la comercialización de gas natural y al desarrollo de infraestructuras de distribución de GNL en Ecuador.

Esta última firma es el primer importador de gas natural en la historia energética de Ecuador, tanto por vía marítima como terrestre, y desarrolló el primer gasoducto virtual de gas natural a través de la consolidación de un corredor logístico de Perú a Ecuador, el que

Con la transacción, la empresa busca seguir avanzando en la diversificación geográfica de su oferta y consolidarse como un actor clave en el sector.

le permite garantizar una provisión constante del energético a clientes ecuatorianos.

Para esto, se autorizó a la administración adquirir y/o constituir sociedades y suscribir actos y contratos. "A través de esta operación Empresas Lipigas S.A. comenzará sus operaciones en Ecuador, con la mencionada inversión inicial de USS 1,75 millones y una inversión estimada de USS 9 millones en los

regulador el gerente general de la compañía, Ángel Mafucci.

Con esta transacción, la empresa busca seguir avanzando en la diversificación geográfica de su oferta, al mismo tiempo que fortalece su posicionamiento como un actor clave en el sector. Además de consolidar su presencia internacional, reafirma su decisión de seguir invirtiendo en la región consistente con su objetivo de que el 25% del Ebitda sea generado fuera de Chile a 2030.

Por ello, desde la empresa señalaron que se encuentran explorando más oportunidades para seguir expandiendo sus operaciones en América Latina. Maffuci sostuvo que Latinoamérica está llena de oportunidades para crecer en términos de energía y el gas sigue siendo una alternativa vigente y con posibilidades de evolucionar hacia versiones más amigables con el medioambiente.

próximos tres años, destinados al desarrollo de infraestructura y a camiones cisterna, que serán utilizados para el desarrollo del negocio de gas natural licuado en Ecuador", indicó en la misiva al

ÁNGEL MAFUCCI